
Intervention de M. NOT, Conseiller Municipal, à propos des présidences de bureaux
de vote lors du référendum du 24 septembre 2000

M. NOT : Je ne voudrais pas quitter cette assemblée sans remercier les

25 collègues qui, comme moi, ont tenu un bureau de vote le jour du référendum et sans

bien faire remarquer à tous ceux qui n’en ont pas tenu qu’ils ne mériteraient pas de

toucher pleinement leur indemnité. Peut-être qu’il y aurait quelque chose à revoir. Merci

(applaudissements).

M. LE MAIRE : Merci, Monsieur le Président. Vous serez je l’espère plus nombreux

dans six mois.

Dont acte.
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